

令和4年12月15日

令和4年度 第2回 大阪市立塙本小学校 学校協議会 実施報告書

校園名 大阪市立塙本小学校

校園長名 北野 元靖

日 時	令和4年12月15日	
場 所	大阪市立塙本小学校 1階 ミーティングルーム	
配付者	委員など	<委 員> 角本 ひとみ、間 雅則、中野 昌樹、川合 昌壽 厚浦宏司 <学 校> 北野校長、小川教頭 前田教諭 <区役所> 櫻井 美佐恵 <傍聴者> 高橋 昌美(吉川委員の代理)
	校園	北野 元靖(校長) 小川重登(教頭) 前田憲一(教務主任)
	区役所	区役所(教育担当) 櫻井美佐恵
議題	<司会進行>教頭小川 <内容> 1. 会長挨拶(角本会長) 2. 区長挨拶及び区役所からのお知らせ(櫻井) 3. 令和4年度 運営に関する計画の中間評価について(前田教諭) 4. 令和4年度 全国学力・学習状況調査の結果について(小川教頭) 5. 校長のあいさつ(北野 元靖)	
	協議の結果	
協議要旨	(1)	○令和4年度 運営に関する計画の中間評価について ○携帯電話・スマートフォンの使い方について、家人との約束したことを守っているかという質問だが、一般的にDXが進んでいる上で、上手く使える子と、YouTubeやゲーム等に依存してしまうことが多い。守っていないという子が多いように思う。親の教育も必要だと思う。今、学校でもICTを使っていているが、使った方が便利であることは認めて、ルールを作り使っていくことが必要。友達同士のトラブルや、ゲーム依存等の問題もあるので、学校からも啓発し、しっかり話していく。「上手に使う」ことが大事である。 10月頃の学校だよりに「スマートフォンについての家庭でのルールを作ってください」と掲載した。

	(2)	<p>●令和4年度 全国学力・学習状況調査について</p> <p>その他</p>	<p>○成績が良かったので安心した。</p> <p>○国語の宿題をするときに、スマホで調べながら宿題をしていることがあるため、注意する必要がある。</p> <p>○自転車の乗り方が心配（スマホを見ている）</p>
協議資料	<p>○運営に関する計画の中間報告</p> <p>○全国学力・学習状況調査の結果</p>		
備考	傍聴者[1]名		